
 

 

 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
  

 INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 405 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

OGGETTO: Criticità della SP147 e rischio isolamento del Comune di 
Carrega Ligure – La Regione intende intervenire? 
 
 

Premesso che: 

• la SP147 rappresenta l’unico collegamento diretto tra il Comune di Carrega 

Ligure e il resto della val Borbera (e di conseguenza del resto del Piemonte); 

• tale strada è stata oggetto di una grave frana nel maggio 2022. Il paese e 

alcune delle sue frazioni per due anni sono stati raggiungibili solo attraverso un 

lungo percorso alternativo in Liguria. La strada è stata riaperta solo nel giugno 

2024, dopo interventi di sgombero e messa in sicurezza con reti paramassi e 

sistemi semaforici; 

• attualmente, a causa di nuove frane e criticità idrogeologiche rilevate a marzo 

2025, la strada risulta nuovamente chiusa, con tempi di riapertura incerti e 

costi stimati nell’ordine dei 100 mila euro. A causa delle piogge di metà aprile, 

tra l’altro, la situazione è peggiorata parecchio. 

• la chiusura della SP147 compromette gravemente la mobilità, l’accesso ai 

servizi e la qualità della vita dei cittadini di Carrega e delle sue frazioni, già 

duramente colpite dallo spopolamento e dalla marginalizzazione 

infrastrutturale. 

Considerato che: 

• il Comune e la Provincia di Alessandria non dispongono di risorse economiche 

sufficienti a garantire una soluzione strutturale e definitiva, come la 

realizzazione di una galleria artificiale protettiva lungo il tratto franoso; 



 

 

• la Regione Piemonte ha il dovere di garantire il diritto alla mobilità anche ai 

piccoli Comuni montani e di farsi carico del riequilibrio territoriale e della lotta 

allo spopolamento delle aree interne; 

• il versante da cui si è distaccata la frana risulta essere di competenza regionale.    

                                                          

                                                         INTERROGA 
       La Giunta Regionale 

 
 
Per sapere quali azioni immediate intenda intraprendere per supportare la Provincia di 
Alessandria e il Comune di Carrega Ligure nella rimozione dei massi e nel ripristino 
della viabilità sulla SP147 
 

 
 

 
Pasquale Coluccio 

Consigliere Regionale 
Movimento 5 Stelle 


	Al Presidente del
	Consiglio regionale
	del Piemonte
	INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 405
	ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno
	OGGETTO: Criticità della SP147 e rischio isolamento del Comune di Carrega Ligure – La Regione intende intervenire?
	Premesso che:
	 la SP147 rappresenta l’unico collegamento diretto tra il Comune di Carrega Ligure e il resto della val Borbera (e di conseguenza del resto del Piemonte);
	 tale strada è stata oggetto di una grave frana nel maggio 2022. Il paese e alcune delle sue frazioni per due anni sono stati raggiungibili solo attraverso un lungo percorso alternativo in Liguria. La strada è stata riaperta solo nel giugno 2024, dop...
	 attualmente, a causa di nuove frane e criticità idrogeologiche rilevate a marzo 2025, la strada risulta nuovamente chiusa, con tempi di riapertura incerti e costi stimati nell’ordine dei 100 mila euro. A causa delle piogge di metà aprile, tra l’altr...
	 la chiusura della SP147 compromette gravemente la mobilità, l’accesso ai servizi e la qualità della vita dei cittadini di Carrega e delle sue frazioni, già duramente colpite dallo spopolamento e dalla marginalizzazione infrastrutturale.
	Considerato che:
	 il Comune e la Provincia di Alessandria non dispongono di risorse economiche sufficienti a garantire una soluzione strutturale e definitiva, come la realizzazione di una galleria artificiale protettiva lungo il tratto franoso;
	 la Regione Piemonte ha il dovere di garantire il diritto alla mobilità anche ai piccoli Comuni montani e di farsi carico del riequilibrio territoriale e della lotta allo spopolamento delle aree interne;
	 il versante da cui si è distaccata la frana risulta essere di competenza regionale.
	INTERROGA

	La Giunta Regionale
	Per sapere quali azioni immediate intenda intraprendere per supportare la Provincia di Alessandria e il Comune di Carrega Ligure nella rimozione dei massi e nel ripristino della viabilità sulla SP147
	Pasquale Coluccio
	Consigliere Regionale
	Movimento 5 Stelle

